



### Modellflugzeuge im Dünenhus

Georg Panskus (gpan) 16.03.2013

Der Modellflugclub Eiderstedt e.V. stellte einige seiner Modelle im Dünenhus aus.

**Heiko Mast**, Vorsitzender, möchte gerne Jugendliche an den Modellbau heranzuführen. **Heiko Mast** bietet kostenlose Schulungen an. Er plant, wieder eine Jugendgruppe aufzubauen.

Und wenn man sich die kleineren und großen Modelle ansieht, dann kann man kaum widerstehen: Fernbedienung in die Hand und ab mit dem Modell in den Himmel! Oder man schrumpft in Gedanken, setzt sich in eine der tollen Maschinen, treibt, von einem Elektromotor leise angetrieben, dahin oder schießt pfeilschnell mit 300 Stundenkilometern in den Himmel.

Telefonisch ist Heiko Mast zu erreichen unter 04863 2395

Im Internet: [www.mfc-eiderstedt-ev.d](http://www.mfc-eiderstedt-ev.d)

